

PASIONISTAS REG

Boletín Informativo de la Provincia de Cristo Rey México - República Dominicana Núm. 31 Mayo / Junio 2021



El pasado 8 y 9 de mayo de 2021, se llevó a cabo el 1er. Congreso de la Juventud Dominicana, en las instalaciones del Colegio San Gabriel de la Dolorosa, en Santo Domingo, con el lema: "Caminamos con San Pablo, fortaleciendo nuestra identidad".

El Congreso tuvo una participación de veintitrés jóvenes pues estaba destinado específicamente a los coordinadores, animadores y jóvenes comprometidos que participan en las comunidades juveniles Pasionistas en la República Dominicana; esto con el objetivo de que sean ellos los primeros en formarse para después contagiar de la espiritualidad de san Pablo de la Cruz a los demás miembros de sus comunidades juveniles.

La temática del Congreso giró en torno a los pilares de la espiritualidad Pasionista, brindando a los jóvenes un acercamiento breve, pero conciso, a las columnas que sostienen y dinamizan nuestro carisma: soledad, oración, pobreza, penitencia y Memoria Passionis. El desarrollo de la temática y logística del Congreso estuvo a cargo del Estudiantado de Filosofía y se vio fortalecido por la participación de las Hijas de la Pasión de Jesucristo, las cuales, colaboraron activamente impartiendo algunos temas.

El Congreso si vivió en un ambiente de fraternidad; los participantes se mostraron atentos e interesados por conocer más acerca de nuestra familia religiosa, con la que ellos se van sintiendo cada día más identificados.

En las palabras de bienvenida se destacó que este Congreso tenía tres finalidades fundamentales:

1. Conocer. Que los jóvenes puedan conocer de manera gradual la espiritualidad Pasionista que nos ha sido heredada por san Pablo de la Cruz.
2. Fortalecer. Que los jóvenes puedan fortalecer su sentido de pertenencia a esta familia religiosa que los acoge y les propone la espiritualidad de la Cruz para edificar su vida cristiana.
3. Transmitir. Que desde la experiencia de Pablo, sean capaces de dejarse cautivar por el Dios Crucificado y puedan transmitir a otros que "la Pasión de Cristo es la obra más grande del amor divino".

El Congreso de la Juventud Pasionista Dominicana fue una grata experiencia para todos, tanto para los participantes como para los expositores; pero sobre todo, fue una oportunidad para seguir fortaleciendo el proyecto de la Juventud Pasionista Dominicana, que busca unificar la formación de las comunidades juveniles de nuestras presencias en la isla y brindarles una identidad desde el carisma Pasionista, haciendo sentir a los jóvenes que forman parte de nuestra familia religiosa y que son ellos la tierra fértil donde la semilla de la Pasión de Jesucristo puede dar frutos abundantes.

Coh. Carlos Alberto Lantigua Checo



EJERCICIOS ESPIRITUALES



Del 7 al 11 de junio, se vivió una semana de ejercicios espirituales para los religiosos de la Provincia, en el Centro de Espiritualidad Pasionista, en Cuernavaca, Morelos; los cuales, fueron predicados por Lourdes Villagómez, laica de la Institución Teresiana Dolores Poveda.

Siguiendo el método de los ejercicios espirituales de San Ignacio, se ofreció una semana de fecunda meditación.

SANTUARIO DE SAN JOSÉ



Por la tarde del miércoles 19 de mayo de 2021, Su Excelencia Reverendísima, Mons. Francisco Ozoria Acosta, Arzobispo de Santo Domingo, presidió la Eucaristía en el templo de la Parroquia de Nuestra Señora de la Paz, con la finalidad de impulsar la veneración a San José, en el territorio arquidiocesano.

Palabras de Mons. Francisco Ozoria Arzobispo de Santo Domingo

Queridos hermanos, sean todos bienvenidos a esta celebración. La Iglesia es una, así lo confesamos en el Credo. Y Jesús lo pide en el Evangelio: «Que sean uno como nosotros somos uno». Decimos en el Credo: «Creo en la Iglesia, que es una». Y todos los discípulos de Jesús, que formamos la Iglesia, tenemos que ser uno. La unidad debe ser característica fundamental de la Iglesia, de los discípulos de Jesús. Pero eso no se puede quedar en abstracto. Tenemos que dar señales de unidad como Pueblo de Dios, como Iglesia. ¡Tenemos que dar señales de unidad! Por ello, tenemos que buscar recursos y formas de expresión de esa unidad.

Planteo dos cosas: nosotros como Iglesia tenemos lugares que nos unen: el templo nos une como Pueblo de Dios porque ahí nos reunimos para adorar al Señor, ofrecer el sacrificio y orar. Pero también tenemos personas que nos unen como Pueblo de Dios: el Papa es signo de unidad, es un ministerio de unidad en la Iglesia. El Papa nos manda unirnos en este año en torno a la persona de San José.

Tenemos entonces que la Iglesia está unida durante este año en torno a la persona de San José. Y buscamos la forma de crecer en la unidad, la unidad de fe, la unidad del amor.

La espiritualidad que nos inspira San José debe unirnos en el amor y en la Iglesia. Por eso estamos lanzando este nuevo proyecto para buscar este punto de unidad: a este templo que ha sido dedicado a nuestra Señora de la Paz queremos ponerle un añadido: San José. Estoy seguro que nuestra Señora de la Paz estará contenta de que aquí se venere también a San José.

Palabras de Mons. Raúl Berzosa, Obispo emérito de Rodrigo, España

Estamos asistiendo a un hecho histórico para la Arquidiócesis de Santo Domingo. Gracias al Superior de los Pasionistas y a los jóvenes aspirantes y profesos que están aquí porque han apoyado desde el principio esta inspiración de Mons. Francisco Ozoria.

Quisiera dejar a todos ustedes en esta tarde, un mensaje desde la carta que el Papa nos ha regalado: «Corazón de Padre». San José es aquel a quien la Providencia le quiso desvelar y que cuidara sus misterios: a su Hijo y a María, la Madre de Dios. San José es aquel que supo acoger todo lo que venía de Dios; supo acoger a su mujer, María, como regalo de Dios aunque no fuera la mujer física sino la mujer en sentido espiritual y de historia de salvación. San José es el que tuvo siempre imaginación y valentía para hacer de las dificultades oportunidades. Cuando leemos los

relatos de la infancia, descubrimos que todas las dificultades que le pusieron las superó: él no era el padre físico, no tuvieron lugar en Belén para que naciera su Hijo, tuvo que huir a Egipto, la matanza de Herodes... siempre haciendo de las dificultades oportunidades. San José es también el gran amante del primer sacerdote, Jesús, y de la primera Iglesia doméstica, que es la Sagrada Familia. Y finalmente, San José es el ejemplo de varón, de padre responsable que sabe ganarse el pan de cada día con su trabajo; que sabe lo que cuesta sacar adelante a una familia y que nunca maltrató ni a su mujer ni a su hijo.



NOTIFICACIONES

1. El 23 de mayo, el P. Jesús Ceja Quiroz solicitó al Superior Provincial, el permiso para residir fuera de la Casa religiosa, con motivo de discernimiento vocacional con vista a la incardinación en la vida diocesana.
2. El 2 de junio, el sr. Juan Aber Lantigua Toribio, padre de nuestro hermano Carlos Alberto Lantigua Checo, fue llamado a la Casa del Padre para participar eternamente en la Pascua de Cristo.
3. El 10 de junio, Dios llamó a su presencia a la Sra. Fátima García Antigua, hermana del P. Genelio García Antigua.
4. El 29 de junio, el postulante Raúl Santiago Martínez Martínez, oriundo de Morelia, Michoacán, comunicó a su formador, su decisión de suspender su proceso de formación a la vida Pasionista.

ACONTECIMIENTOS DEL PRÓXIMO BIMESTRE

JULIO / AGOSTO

1. Cumpleaños

- 04.07 P. Sergio Anaya Mejía
P. Genelio García Antigua
- 05.07 P. José Luis García Pérez
- 10.07 Coh. Milton Manuel Vázquez Lara
- 24.07 Daniel Antonio García Evangelista
- 29.07 Coh. Edwin Didier Villanueva García
- 02.08 Coh. Luis Miguel Reynoso Batista
- 03.08 P. Rafael Vivanco Pérez
- 08.08 P. Juan Martínez Martínez
- 10.08 P. Gabriel Jiménez Ortiz
- 15.08 P. Mario Felipe Quiroga Venegas
- 16.08 Coh. José Andrés García Meza
- 20.08 Coh. Daniel Ávila Fernández
- 23.08 P. Pablo Rubio Pérez
- 29.08 P. Adony Reyes Rosario

2. Aniversarios de Ordenación

- 05.07 P. Anthony Masciantonio (2003)
- 10.07 P. Juan Martínez Martínez (2004)
- 26.07 P. Adony Reyes Rosario (2014)
- 28.07 P. Luis Zárate Valdés (1973)
- 03.08 P. Guillermo Castillo Delgadillo (1974)
- 04.08 Diác. Pedro Méndez Mendoza (2018)
- 31.08 P. Mario Felipe Quiroga Venegas (1977)

3. Aniversarios de profesión religiosa

- 04.07 Coh. Iván Bonilla Trejo (2020)
Coh. Alexis Yobani Chávez Isidor (2020)
Coh. Ányelo Alberto Santos del Pilar (2020)
Coh. Milton Manuel Vázquez Lara (2020)
Coh. Carlos Alberto Lantigua Checo (2020)
Coh. José Andrés García Meza (2020)
- 06.07 Coh. Julio César Rondón Sánchez (2019)
Coh. Juan Arcos Gómez (2019)
Coh. Miguel Ángel Zamora Ramírez (2019)
- 07.07 Coh. Ricardo Meraz Marín (2018)
Coh. Daniel Ávila Fernández (2018)
Coh. Luis Miguel García Camilo (2018)
- 08.07 Coh. Pablo de la Cruz Vera (2017)
- 09.07 P. Javier Antonio Solís Basilio (2011)
P. Eloy Medina Torres (2011)
Coh. Luis Miguel Reynoso Batista (2016)
- 10.07 P. Clemente Olvera Guerrero (2010)
P. Alexander Márquez Olivares (2010)

- 11.07 P. Primo Feliciano de la Vega León (1992)
P. Alejandro González Puente (1992)
P. César Antonio Navarrete (2014)
P. Juan Manuel Rodríguez Mejía (2014)
P. Sebastián Cruz Gómez (2015)
Diác. Jonathan Emanuel Pabón (2015)
Coh. José Pablo Lara Chávez (2015)
- 15.07 P. Carlos Leonardo García (2006)
Diác. Pedro Méndez Mendoza (2006)
- 18.07 P. Jesús Ceja Quiroz (2009)
- 19.07 P. Javier Trejo Montoya (1996)
- 22.07 P. Mario Felipe Quiroga Venegas (1989)
- 23.07 P. Celso Ramírez León (1988)
- 07.08 P. Santiago Alberto Valerio (2011)
- 08.08 P. Rafael Vivanco Pérez (1976)
P. Aurelio Alberto Domínguez Pedral (1976)
P. José Luis García Pérez (1976)
P. Miguel Ángel Villanueva Pérez (1976)
- 11.08 P. Carlos Aguilar Quiroz (2007)
- 22.08 P. Miguel Ascensión Rubio Pérez (1969)

4. Oremos por nuestros difuntos

- 14.07 P. Constante Brovotto (2001)
- 18.07 P. Miguel Conte (2013)
- 13.08 P. Feliciano Milani (1987)
- 23.08 P. Jacinto Garimoldi (1975)
- 25.08 P. Sebastián Camera (1977)
P. Juan Scandolera (2002)
- 29.08 P. Benito Arrieta (1975)

BOLETÍN DE LA PROVINCIA DE CRISTO REY MÉXICO - REPÚBLICA DOMINICANA

Núm. 31 Mayo / Junio 2021

Responsable:
Eloy Medina Torres

www.pasionistasreg.com

CONTENIDO

Congreso de la Juventud dominicana	1
Ejercicios Espirituales	2
Santuario de San José	2
Notificaciones	3
Acontecimientos del próximo semestre	3
Poema a San José	4

POEMA A SAN JOSÉ

DE SOR JUANA INÉS DE LA CRUZ

Escuchen qué cosa y cosa
tan maravillosa apuesta:
un marido sin mujer,
y una casada, doncella.

Un padre que no ha engendrado
a un hijo a quien otro engendra;
un hijo mayor que el padre,
y un casado con pureza.

Un hombre que da alimentos
al mismo que lo alimenta,
cría al que lo crió, y al mismo
que lo sustenta, sustenta.

Manda a su propio Señor,
y a su hijo Dios respeta;
tiene por ama una esclava
y por esposa una reina.

Celos tuvo y confianza,
seguridad y sospechas,
riesgos y seguridades,
necesidad y riquezas.

Tuvo, en fin, todas las cosas
que pueden pensarse buenas;
Y es, en fin, de María esposo,
y de Dios, padre en la tierra.

